

Alors, certains qui voient le verre à moitié plein, diront que la France a battu son record de Médailles avec 62 breloques dont 16 en Or soit une de plus qu'à Atlanta. D'autres qui voient le verre à moitié vide assureront qu'en bien de sports notamment l'Athlétisme, nous aurions pu ou dû avoir plus de récompenses... Et ce n'est pas fini...

## **Argent pour les Footballeurs battus en prolongations !**

Cette avant-dernière journée était celle des sports collectifs. Tout d'abord, en football, la veille, les Français avaient échoué dans les prolongations 5 à 3 face à des intenable Espagnols. Il faut dire qu'à la mi-temps, menés 3 à 1, personne ne donnait une chance de remontada à cette équipe surclassée par leurs adversaires... Et pourtant, tout avait bien commencé avec un beau but d'Enzo Millot après un bon pressing de Alexandre Lacazette, bien aidé, il est vrai par une faute de main d'Arnau Tenas, le goal Espagnol. La France menait alors 1 à 0. Mais un doublé de Firmin Lopez puis un coup franc exceptionnel d'Aex Baena à la 28'. Qu'est-ce que Thierry Henry a dit à ses joueurs à la mi-temps ? Toujours est-il que la 2<sup>ème</sup> mi-temps n'a ressemblé en rien à la première.

## **Argent pour les Handballeuses, OR pour les Volleyeurs !**

Un coup-franc d'Olise, bien détourné par Maghnes Akliouche et la France revenait à 3 à 2. A l'orée des arrêts de jeu, une faute de Juan Miranda sur , et c'est le pénalty logique que Jean-Philippe Mateta ne raturait pas : 3 à 3, prolongations ! A ce jeu, Sergio Camello par deux fois allait crucifié les Français. Il en enlèvera son maillot... Ce sera l'Argent pour les Footballeurs comme pour les Handballeuses, surclassées par des Norvégiennes qui en voulaient bien plus que les Bleues qui ont perdu ce match, 29 à 21... Elles n'ont pas pu conserver leur dernier titre acquis à Tokyo en 2021. Contrairement aux Volleyeurs Français qui ont laminés les champions du monde Polonais, battus en 3 sets : 25/19, 25/20, 25/23. Seuls avant eux, les Américains et les Soviétiques avaient réalisé cet exploit.

## **Argent pour les Basketteurs !**

Il y avait aussi les Basketteurs qui défiaient les Avengers Américains. Ils ont résisté mais ont commis trop de déchets sur des lancers-Francis (59% contre 100%) ou des tirs à 3 points (30% contre 50%)... Contrairement aux Américains et à un diable, Stephen Curry qui comme en demi-finale face aux Serbes (qui ont fini 3<sup>ème</sup>) a crucifié les Français avec ses tirs à 3 points, logique pour le meilleur scoreur de NBA... Au final, le bulldozer, LeBron James et

sa bande ont réussi à décrocher le titre olympique, 98 à 87. Côté Français, Victor Wembanyama a été énorme mais cela n'a pas suffi...

## Argent au 110m Haies et en Breaking, l'Or au Taekwondo avec Althéa Laurin !

Après, il y a eu d'autres champions médaillés comme en 110m Haies Féminin où la Française, Cyrena Samba-Mayela a échoué d'un centième derrière l'Américaine, Masai Russell, 12''34 contre 12''33... Elle apporte la seule Médaille en Athlétisme du camp Français... Dans la nouvelle discipline éphémère du Breaking qui a remplacé le Karaté par la seule volonté de Tony Estanguet, a donné de l'Argent avec Dany Dann (alors qu'à Tokyo, le Karatéka Français Steven Da Costa était Médaille d'Or), battu 3 à 0 par le Canadien, Kim. Cette spécialité disparaîtra aux JO de Los Angeles 2028. Enfin, en Taekwondo, celle qui était championne du monde, d'Europe et désormais championne olympique. Althéa Laurin en +67 kg a battu l'Ouzbek, Svetlana Osipova, sans lui laisser aucune chance. Une très grande championne !

*Pascal Gaymard*

### Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité